

Editorial

Un año más, nos encontramos a las puertas de EXPOVICAMAN, Feria Agrícola y Ganadera de Castilla La Mancha, que este año celebra su 33ª Edición, del 16 al 19 de mayo, en Albacete. En lo que respecta al ganado ovino manchego, AGRAMA organiza el XXVI Concurso Nacional de Ganado Ovino Seleccionado de Raza Manchega y la Subasta Nacional y Bolsa de Sementales.

Para ello, los ganaderos que participamos tanto en el concurso como en la Subasta, tenemos que realizar un esfuerzo extra, pues, como decía mi buen amigo Ricardo Ortega, al terminar una feria hay que empezar a preparar la siguiente. Es necesario ir seleccionando los animales que pensamos que puedan ser los mejores para presentarlos a concurso, las mejores madres de sementales para la Subasta, cuidar con mimo esos corderos, y esto, conforme hoy en día está la situación de nuestro sector, es un gran esfuerzo.

Y ya no sólo por el trabajo de manejo para realizar esa selección, sino que también es necesario un esfuerzo personal, en lo que al ánimo se refiere. Cada año, estamos viendo cómo nuestro sector se va asfixiando poco a poco... primero cayeron los más débiles, en lo que se llamó la reestructuración del sector, pero la soga sigue apretando y los que se consideraba más avanzados, más modernizados, más adaptados a los requerimientos del mercado, siguen sin ver una salida clara.

Pero no es la intención de estas líneas el hablar una vez más de la (mala) situación del sector, sino de reconocer ese esfuerzo que realizan las ganaderías participantes en el Concurso-Subasta Nacional. Participar en EXPOVICAMAN es un ejercicio de responsabilidad, pues se trata del mayor escaparate que tiene nuestra raza en Castilla La Mancha. Por todo esto, quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer la participación de los ganaderos de ovino manchego que harán posi-

ble que un año más, nuestra feria corrobore que la oveja manchega tiene características y aptitudes excelentes, y que gracias a la selección genética se puede seguir mejorando las explotaciones y no quedarnos estancados, y que en ello ponemos nuestro empeño día a día.

Actualmente, con la situación económica que vivimos, seguir aumentando la producción de leche, amparada por la DO Queso Manchego, es vital para asegurar la supervivencia de nuestras explotaciones. Por ello, además de trabajar directamente en la mejora genética de la explotación a través de las herramientas que AGRAMA pone a disposición de sus socios, los ganaderos cuentan con otra herramienta muy valiosa, la adquisición de sementales en las Subastas y Bolsas. En estos eventos, se reúne una excelente oferta de reproductores selectos, que gracias a las condiciones que se establecen para poder participar, constituyen una garantía de mejora en su descendencia. En el artículo que publicamos en el presente número, podrán obtener amplia información acerca de este aspecto.

Por todo esto, como todos los años, me gustaría que se unieran a nosotros en EXPOVICAMAN. En el interior de la revista, encontrarán el Programa Oficial de Ovino, así como una invitación. No duden en acercarse al stand del Consorcio Manchego, donde podremos compartir experiencias, así como asistir a alguno de los concursos que se desarrollarán durante los días de la feria, morfológico y de producción de leche, ó a la Subasta Nacional y Bolsa de Sementales que tendrá lugar el viernes 17 de mayo.

Les esperamos, como siempre, en el Pabellón de Ovino, donde están invitados.

Antonio Martínez Flores
Presidente del Consorcio Manchego



*El Presidente de la Asociación Nacional
de Criadores de Ganado Ovino Selecto de Raza Manchega*

SALUDA

Y, tiene el honor de invitarle a los actos del XXVI Concurso-Subasta Nacional de Ganado Ovino Selecto de la Raza Manchega, que tendrán lugar en el marco de EXPOVICAMAN, Avda. Gregorio Arcos, s/nº, Albacete, del 16 al 19 de Mayo.

ANTONIO MARTÍNEZ FLORES

Aprovecha gustoso esta ocasión para testimoniarle su consideración personal más distinguida

Albacete, Mayo de 2013

